

nach Hause und ließen sich Frau Köhls Eierkuchen großartig schmecken.

Hans kam langsam hinterher. „Ja, Sonne war überhaupt ein sehr vernünftiger Junge,“ dachte er. „Wenn ich ihn nur wiederhätte!“




---

## Fünftes Kapitel.

### Strandleben.

---

Am andern Morgen dursten alle, auch die Zwillinge, ganz früh an den Strand. Da ging das Graben, Waten und Patschen von neuem los, und mittags kamen alle sehr vergnügt und munter und mit ganz nassen Schuhen und Kleidern zum Essen heim. Als die Mutter allen Kindern trockenes Zeug angezogen hatte, sagte sie bei Tisch: „So naß dürft ihr mir nicht jedesmal vom Strand heimkommen. Ich habe nun fast keine trockenen Kleider mehr für euch. Ihr müßt Strümpfe und Schuhe lieber gleich ausziehen und euch sehr hoch schürzen, und ihr könntet euch auch vor den Wellen und Spritzern viel mehr in acht nehmen.“